

## **Jagstberg**

Erstmals urkundlich erwähnt wurde der Ort im Jahr 1228. 1634 litt Jagstberg unter einer Pest-Epidemie mit etlichen Opfern. 1781 erfolgte die Zerstörung der Burg Jagstberg. Der Name Jagstberg ist auf die geographische Lage der Ortschaft zurückzuführen. Da Jagstberg eng mit der Bezeichnung des Flusses Jagst verbunden ist, hat sich im Laufe der Zeit der Name der Ortschaft durch die Namensänderungen der Jagst ebenso verändert. Um 1228 hieß der Ort Jagesperch, wobei perch eventuell vom englischen Wort für sich niederlassen stammen könnte. 1817 hieß der Ort dann Jaxtberg, zwischenzeitlich kamen auch die Namen Jaghesperch, Jaghesberg und Jagesberg zur Verwendung. Es gilt als möglich, dass, als die Burg noch stand, Jagstberg auch Jagstburg genannt worden sein könnte.